Institución Educativa Nueva Granada, Dosquebradas

El Deporte Como Territorio de Paz

Dina García Pérez Mg. En Educación (UTP) Prof. Ciencias del Deporte y la Recreación (UTP) Docente Educación Física, Recreación y Deportes



Equipo Fútbol Sala Femenino Nueva Granada Representando a Dosquebradas en juegos Departamentales 2017: Lorena Bernal, Viviana Ramírez, Daniela Guarín, Heilly Dagua, Ana María Ramírez, Evelin Rodríguez (refuerzo), Luisa Cruz, Camila Zapata (refuerzo) y Dina García (DT)

"Trasformadora de Familias, Mejoradora de Vidas"

Es esta es frase quizá, la que motiva a los docentes a crear y poner en marcha cada uno de los espacios que nuestra institución abre por y para que nuestros estudiantes hagan un buen uso de su tiempo libre, en actividades que lea brinden además de su formación académica, espacios para la consolidación de valores como el respeto, la autoestima, el trabajo en equipo, liderazgo y hábitos de vida saludables, (claves para adaptarse a la sociedad) por



Fútbol de Salón Femenino Categoría B 2017: Ingrid Ximena, Yurledis Muñeton, Valentina Vargas, Manuela Sepúlveda, Yasmara Zaray, Alexandra Pérez, Catalina Gómez y Valentina Jimenez.

medio de actividades artísticas, musicales y deportivas. Siendo esta última la herramienta que como educadora física, utilizo y potencializo para alcanzar estos objetivos.



Fútbol de Salón Masculino Categoría B 2017: Jonathan Franco, John Freddy, Alex, Charlie, Juan Esteban, Camilo, Edward, Kevin. Víctor Hugo Muñoz (DT)

Desde mi ingreso a la institución detecte que además del enfoque que se tiene frente a la formación de ciudadanos útiles a la sociedad, está era reconocida en el ámbito deportivo por su desempeño en las disciplinas de fútbol sala y fútbol de salón a nivel municipal. Situación que propicio mi interés por hacer parte activa de estos procesos que en ese momento se encontraban liderados por el docente Víctor Hugo Muñoz, con quien hoy en día hacemos un muy buen equipo frente a estos procesos. Es entonces en el 2015 que iniciamos un proceso de mini fútbol, femenino y

masculino, nutriéndonos del talento innato de nuestros chicos y midiéndonos a nivel municipal alcanzando para ese año los títulos de campeón femenino, subcampeón masculino y un cuarto lugar en el campeonato de las súper estrellas. De allí la motivación para dar continuidad a este proceso desde el principio no solo para la competencia.

Para el 2016, en la fase de grupos supérate intercolegiados no se obtuvo el resultado esperado solo se obtuvo el subcampeonato en fútbol de salón femenino, sin embargo seguimos con los procesos de formación deportiva en estas disciplinas midiéndonos en competencias externas y dando inicio al proceso de formación en baloncesto masculino.

Para el 2017, varios niños y niñas del proceso iniciado en el 2015 pasaron a las categorías requeridas para intercolegiados en nuestras disciplinas estrella y



Baloncesto Masculino Categoría B 2017: David Leonardo, Juan Manuel, Jeison, David, Cristian, Juan Pablo, Diego.

competimos por primera vez en baloncesto masculino categoría B. Este año ha sido de muchas satisfacciones ya que se empieza a ver la evolución del proceso, el cual se reflejó en los resultados obtenidos, estos resultados son los siguientes.

- Campeones municipales en fútbol sala femenino categoría A, y tercer lugar a nivel departamental.
- Subcampeones municipales en fútbol de salón femenino categoría B.
- Cuartos de final municipal Fútbol de salón masculino categoría B.
- Excelente presentación fase de grupos Fútbol sala masculino categoría A.

- Primera participación en Baloncesto masculino categoría B.
- Primera participación en patinaje femenino categoría B.
- Copa INEC Fútbol de Salón Masculino, Cuartos de final.
- Copa INEC Fútbol de Salón Femenino, semifinales (hasta hoy 27 de noviembre), se espera resultado contra la IE Manuel Elkin Patarroyo, ya se para jugar la final o tercer puesto.



Patinaje femenino Categoría B 2017.

Como docente de la IE Nueva Granada, me siento orgullosa de la transformación que ha tenido el imaginario negativo que se tenía frente a la convivencia de nuestros estudiantes durante las justas deportivas, comentarios como – uff, vienen a jugar los del granada, humm pelea fija-, ó el temor que manifestaban los jueces al tener que dirigir los encuentros en los que participábamos, hoy en día, esta mala concepción se ha ido transformando de forma progresiva, ya que a diferencia de lo que se esperaba, nuestros deportistas se caracterizan además de su buen desempeño deportivo por la tolerancia y el respeto dentro del terreno de juego, y el trato cordial frente a los jueces y los contrincante, logrando en su momento generar lazos de amistad y camaradería con instituciones que años atrás era inimaginable que se diera.



Es por este tipo de circunstancias y la pasión por nuestra profesión, lo que acrecienta cada día, el deseo de continuar con estos espacios a pesar de las dificultades que puedan presentarse, porque la satisfacción de saber que en una tarde o una mañana de sábado, esos niños y niñas que entrenan con nosotros se sumergen en la disciplina del deporte y poco a poco se van distanciando de los antivalores y malos hábitos que se encuentran en el contexto en

que vivimos, nos hace sentir que en verdad le estamos aportando algo positivo a la sociedad, pero sobre todo que utilizando el Deporte Como Territorio de Paz, damos un granito de área para que el lema de la institución "Transformadora de Familias, mejoradora de vidas", siga transformando y mejorando las vidas de nuestros estudiantes.